

Veränderungen an der Managementspitze

Carsten Straube ist nicht mehr Geschäftsführer bei Templin in Coppenbrügge - Enders übernimmt dessen Aufgabenbereich

Coppenbrügge (wbn). Veränderung im Management bei Templin in Coppenbrügge. Carsten Straube ist nicht mehr Geschäftsführer bei dem Hersteller und Lieferanten hochwertiger Autozubehörteile in Coppenbrügge.

Dies teilte gestern Abend Geschäftsführer Dr. Rolf Enders den Weserbergland-Nachrichten.de mit. Straube war seinerzeit von dem Firmengründer Siegfried Templin in die Firma geholt worden. Das Coppenbrügger Traditionsunternehmen Siegfried Templin GmbH & Co. KG hat vor allem einen ausgezeichneten Ruf in der Lkw-Branche, wo es dafür bekannt ist, dass es Ersatzteile und Zubehörteile in Erstausrüsterqualität in alle Welt liefert.

Fortsetzung von Seite 1

Rolf Enders: „Ich danke Herrn Straube für die engagierte Arbeit in unserem Unternehmen in den vergangenen fünf Jahren und wünsche ihm für die Zukunft alles Gute und weiterhin viel Erfolg. Der Aufgabenbereich von Herrn Straube wird von mir direkt übernommen.“